

## つるみ臨海フェスティバルに参加

10月18日（土）入船公園に於いて開催

鶴見青色申告会の恒例参加行事である“つるみ臨海フェスティバル”に役職員が参加しました。

本年も、鶴見区三大区民まつりである“三ッ池公園フェスティバル” “鶴見川サマーフェスティバル”に続いて開催され、当日は天候に恵まれ、会場には昨年同様に多くの人が訪れました。

税に関するクイズを行い同時にe-Taxに関するアンケートや普及のアピールと併せて鶴見青色申告会のPRも行いました。クイズの景品とバルーンアートはフェスティバルに来ていた子供たちに喜んでもらい、早めに配布が終わり大盛況のうち無事に終わりました。



鶴見税務署の出店に参加した団体



鶴見税務署・東京地方税理士会鶴見支部・公益社団法人鶴見法人会・鶴見間税会・鶴見区納税貯蓄組合連合会・横浜小売酒販組合鶴見支部・鶴見青色申告会の幹部の方々の協力で行いました。

## 記帳点検・税務相談会無事終了

10月9日木曜日から22日水曜日までの9日間で記帳点検・税務相談会が行われました。

各部会の役員はじめ、会員皆様、鶴見税務署署長 早坂詔郎様、副署長 山田真介様、個人課税第1統括官 馬場伸夫様、個人課税第1上席調査官 大沼伸彦様並びに指導・相談を受けて頂いた

東京地方税理士会鶴見支部の諸先生方のご協力により無事終了しました。

皆様のご指導、ご協力に対しまして、紙面をお借りして厚くお礼申し上げます。

